



X EN X #FACH

@FactosCL

Gobierno anuncia ajustes a Ley de Inteligencia tras casos de narcotráfico en la FACH.

@tjholt

Ketamina: la droga encontrada en el vuelo de la FACH y que hace sospechar del Tren de Aragua.

@elcontenidonews

La FACH enviará antecedentes sobre el escándalo de funcionarios involucrados en el traslado de ketamina a la Fiscalía. El Presidente Boric busca transparencia y acción frente al narcotráfico en las Fuerzas Armadas.

@diarioelcentro

Narcotráfico en la FACH: hallan ketamina en vuelo institucional con posible vínculo al Tren de Aragua.

@chvnoticias

FACH anuncia que enviará a Fiscalía antecedentes por funcionarios detenidos por traslado de droga.

@elmartutinocl

¿Qué tan peligrosa es la ketamina? La droga incautada en vuelo de la FACH y vinculada al Tren de Aragua.

@yuyufernan

Den de baja al comandante de la FACH.

@JurraRosa

¿Camino al Narcoestado? Los dos casos del Ejército y la FACH involucrados en tráfico de drogas.

@ucvradio

Gobernador de Tarapacá, Miguel Carvajal por casos de FF.AA. y tráfico de drogas: "Debililita a las instituciones". Cuestionó la poca información en los controles internos que se hacen en las instituciones, y que el caso de la @FACH Chile debiera estar en la justicia ordinaria.

@Latrodectus0

Mala señal de la FACH ... que quieren que les diga no se ve bien.

@SotoFer73

Me parece bien que la Fiscalía de Aviación, en el uso de sus facultades legales, haya traspasado la investigación al Ministerio Público, respecto del tráfico de drogas en un avión de la FACH. Me parece mal que el Presidente crea que puede ordenar eso. Y el examen de pelo, cuando?

@javimoralesalva

Ante la negativa de la FACH de entregar información del caso de transporte de droga al Ministerio Público: ¿la derecha seguirá creyendo que es buena idea establecer la justicia militar como regla general? O fue parte de su populismo penal irreflexivo?